

Appen, 22. Oktober 2023

- Bürgermeister: Hans-Peter Lütje
- SKSS: Nicole Kaufmann
- Finanzausschuss: Stephan Winkelmann
- Amt Geest und Marsch Südholstein

Betreff: Besuch des Spieliothek-mobil e.V. in Appen

Antrag:

Die SPD-Fraktion stellt den Antrag auf 4-wöchigen Besuch des Spieliothek-mobil e.V. in Appen. Ziele des Vereins Spieliothek-mobil e.V. ist es, pädagogisch wertvolles Spielzeug vorzustellen. Beratungs-, Probier- und Ausleihstelle für geeignetes, altersgemäßes Spielzeug zu sein, auch um mögliche Kaufentscheidungen zu erleichtern.

Alle 14 bzw. 28 Tage wird ein freier Raum für den Spiele- und Ausleihnachmittag benötigt. Die Betreuung übernehmen ehrenamtliche Betreuer:Innen um mit Ausleih, Großspielgeräten, Basteln und Spielen einen interessanten Spielenachmittag zu gestalten. Es werden ca. 300 verschiedene Spiele und Puzzle, sowie Holzspielzeuge zum Ausprobieren, gemeinsam spielen und zum Ausleihen bereitgestellt. Es können auch Spiele reserviert und dann vor Ort abgeholt werden.

Die Finanzierung des Vereins erfolgt über die Spielverträge mit den Gemeinden, einen Zuschuss des Kreises Pinneberg, Leihgebühren für Großspielgeräte, Mitgliederbeiträge und Spenden. Für die Gemeinde Appen würden für den 4 wöchentlichen Besuch des Spieliothek-mobil e.V. Kosten i.H.v. ca. 1500 Euro p.a. entstehen. Es müssten Räumlichkeiten und zwei bis drei Betreuer zur Verfügung gestellt werden. Bis zum Jahr 2003 war das Spieliothek-mobil. e.V. regelmäßig im Bürgerhaus zu Gast.

Begründung:

Wir glauben, dass das Angebot eine großartige Möglichkeit ist, den Austausch zwischen Eltern und Kindern zu fördern und gleichzeitig ein Bewusstsein für Nachhaltigkeit zu schaffen. Gleichzeitig wird mit dem Angebot eine weitere Kontaktstelle für Kinder und Erwachsene geschaffen und der Dialog zwischen den Bürgern gefördert.

Wir bitten um Beratung und Zustimmung zum Antrag.

Petra Müller
Fraktionsvorsitzende SPD Ortsverein

Marco Lienau
Gemeindevertreter SPD Ortsverein